

# Die Kandidaten für das FDP-Kantonalpräsidium in Stallikon

Am öffentlichen Monatstreff der FDP-Bonstetten-Stallikon-Wettswil am 9. März im Restaurant Schwarzer Hecht stellten sich die beiden Kandidaten Hans-Jakob Boesch ([www.hjboesch.ch](http://www.hjboesch.ch)) und Peter Werder ([www.peterwerder.ch](http://www.peterwerder.ch)) vor und beantworteten Fragen des zahlreich erschienenen, interessierten Publikums. Die Neubesetzung des Präsidiums der Kantonalpartei ist aufgrund des Rücktritts des bisherigen Parteipräsidenten Beat Walti erforderlich. Die Wahl durch die Delegierten der kantonalen Orts- und Bezirksparteien findet am 5. April statt.

## Die Kandidaten

Hans-Jakob Boesch (1979) ist seit 2015 Kantonsrat und Mitglied der kantonsrätlichen Kommission Wirtschaft und Abgaben. Als Präsident der Kreispartei Zürich 3 war er dort für den Gemeinderats- und Kantonsratswahlkampf 2014/15 zuständig. Er hat Politikwissenschaften und Volkswirtschaft an der Universität Zürich studiert und schloss 2011 mit dem Doktorat in Poli-

tikwissenschaft ab. Seit 2007 arbeitet er als Senior Consultant bei zwei Ingenieur-, Planungs- und Beratungsunternehmen.

Peter Werder (1974) hat politische Erfahrung als Gemeinderat und Gemeinderats- und Parteipräsident FDP Adliswil, Mitglied des Parteivorstands FDP Kanton Zürich und Wahlkampfleiter der kantonalen und nationalen Wahlen 2014/15. Er hat Publizistikwissenschaften an der Universität Zürich studiert, schloss mit dem Doktorat in Philosophie ab und erwarb ein Executive MBA in General Management an der Universität St. Gallen. Beruflich hat er die Kommunikation bei der ÖKK und der Hirslandengruppe geleitet und ist seit 2016 Direktor der Hirslanden Klinik in Schaffhausen.

In ihren Einführungsvoten unterstrichen die Kandidaten ihr Engagement für eine freiheitliche Zukunft des Kantons und, aufbauend auf den Erfolgen der FDP in den kantonalen und eidgenössischen Wahlen 2014/15, für eine weitere Stärkung der Partei in den kommenden Jahren. Beide Kandi-

daten hoben den Fokus der Wirtschaftskompetenz hervor, insbesondere den Einsatz für weniger «staatliche Last» für die Unternehmen. Hans-Jakob Boesch: «Tragen wir mit Stolz und Überzeugung die FDP-Werte Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt hinaus oder mit anderen Worten, ziehen wir gemeinsam am «blauen Strick». Peter Werder fügte an, für ihn seien Politik, Kommunikation und Führung die Leit-motive bei der angestrebten Präsidentschaft der FDP des Kantons Zürich.

Die Diskussionsrunde bot Gelegenheit zu einem angeregten Austausch mit den Teilnehmenden. Zur Sprache kam, unter anderem, der für KMU erhöhte Wettbewerbsdruck von aussen, «der drittgrösste Detailhändler ist das Ausland» und Rezepte und Massnahmen wie diesem zu begegnen sei, «überleben durch anpassen, d.h. Wege zur Optimierung und Effizienzsteigerung finden wie auch höhere Preise durch höhere Qualität zu begründen.»

FDP Bonstetten-Stallikon-Wettswil  
[www.fdp-bsw.ch](http://www.fdp-bsw.ch)



Die Kandidaten Peter Werder und Hans-Jakob Boesch, «präsidial umrahmt» von Olivier Hofmann, FDP Bezirk Affoltern (rechts) und Reto Bernhard, FDP Bonstetten-Stallikon-Wettswil. (Bild zvg.)